



## Communiqué de presse

---

### **Le Biopôle Clermont-Limagne inaugure les rues sur son site de Saint-Beauzire**

Le site du Biopôle Clermont-Limagne à Saint-Beauzire accueille désormais plus de 45 raisons sociales réparties sur plusieurs dizaines d'hectares. Ce développement imposait de nommer les rues de la zone d'activité pour une meilleure orientation des visiteurs.

Aussi, les élus de la Communauté de Communes Limagne d'Ennezat et du Syndicat Mixte Ouvert Biopôle Clermont-Limagne vous invitent à l'inauguration des rues du Biopôle Clermont-Limagne

**Vendredi 8 novembre 2013 à 16H30**  
**Biopôle Clermont-Limagne à Saint-Beauzire**

Cette inauguration se tiendra en présence de Madame Arlette Renaud : un hommage tout particulier sera rendu à cette occasion à la mémoire de son époux, le professeur Michel Renaud décédé en 2003, dont le nom est donné à la rue principale du Biopôle Clermont-Limagne.

Vice-Président et Chargé de Valorisation de l'Université d'Auvergne, le professeur Michel Renaud a beaucoup œuvré en Auvergne à la mise en place d'une dynamique de création d'entreprises innovantes par des chercheurs.

Incitant certains de ses étudiants à se lancer dans l'aventure de la création d'entreprise, il encouragea dès les années 1990, les élus de la Communauté de Communes Limagne d'Ennezat à orienter leur projet de technopole vers l'accueil de start-up en biotechnologies. En 1995, le Biopôle Clermont-Limagne fut ainsi la première technopole française à se consacrer exclusivement aux sciences du vivant.

Au niveau national, Michel Renaud a participé à l'élaboration de la loi sur l'Innovation et la Recherche auprès du ministre de l'époque Claude Allègre. Il a dans ce cadre très activement contribué à la création des incubateurs, structures dédiées à l'accompagnement des porteurs de projets d'entreprises innovantes dont Busi est la concrétisation en Auvergne.

### **Cinq rues nommées**

Cinq rues seront inaugurées ce vendredi 8 novembre :

- Rue Michel Renaud,
- Rue Marie Curie, en hommage à la physicienne et chimiste connue pour ses travaux sur la radioactivité.
- Rue Emile Duclaux, physicien, biologiste et chimiste aurillacois qui succéda à Pasteur en 1895 à la tête de l'institut du même nom.
- Rue Henri Mondor, médecin et chirurgien, également originaire du cantal.
- Rue Blaise Pascal, mathématicien, physicien, inventeur, philosophe, moraliste et théologien français... et clermontois.

**Le Biopôle Clermont-Limagne :**

Créée en 1995 sur le site de Saint-Beauzire, le Biopôle Clermont-Limagne est une technopole spécialisée dans le domaine des sciences du vivant qui s'étend désormais sur trois sites respectivement situés à Saint-Beauzire, Riom et Clermont-Ferrand.

Le Biopôle Clermont-Limagne dispose aujourd'hui d'une capacité d'accueil de 20 000 m<sup>2</sup> de laboratoires. Le Syndicat Mixte Ouvert « Biopôle Clermont-Limagne » a été créé en décembre 2012 pour gérer, animer et développer cet ensemble. Il réunit la Communauté de Communes Limagne d'Ennezat, Clermont-Communauté, Riom Communauté et la CCI Puy-de-Dôme.

Contact presse : Anne LEPRAND-BIGAY

Tel. 04 73 64 43 30 - [anne.leprand-bigay@biopole-clermont.com](mailto:anne.leprand-bigay@biopole-clermont.com)